



とねりこ

令和8年1月発行
学校だより 第9号
射水市立片口小学校
TEL:86-1393
E-mail:kataguti@imizu.ed.jp



新しい年を迎えて

校長 老田 克己

令和8年がスタートしました。昨年中は、本校の教育活動にご理解とご協力を賜り、心より感謝申し上げます。本年もどうぞよろしくお願ひいたします。

昨年は、能登半島地震から1年を迎え、防災意識や防災対策の重要性を改めて感じる1年でした。また、「熊」(令和7年 今年の漢字)に象徴されるように、熊による人身被害や死者が過去最多となり、全国各地でイベントの中止や休校も相次ぐなど、社会問題となりました。一方で、大阪・関西万博が開催され、AI技術や再生可能エネルギー分野での新しい取組が進展する年でもありました。

学校では、11月に全国各地から来校者をお迎えし、「子ども科学教育研究全国大会」を開催しました。子どもたちが笑顔を輝かせながら、粘り強く探究活動に取り組む姿をご観覧いただけたことは、大きな喜びでした。

さて、冬休みを終え、久しぶりに登校した子どもたちは、元気な挨拶を交わしていました。その明るい表情や活動の様子から、充実した休みを過ごせたことがうかがえます。

昔から「一年の計は元旦にあり」と言われます。ご家庭でも、「今年は…」「今年こそは…」と新たな目標を立てられたことだと思います。子どもたちも、自分の目標を設定し、計画を立てて実行することで、充実した1年にしようとしています。教職員一同、その思いを大切にしながら支援し、確かな自信へつなげていきたいと考えています。

保護者や地域の皆様には、子どもたちが健全に、そして安心して目標に向かって取り組めるよう、一層のお力添えをお願い申し上げます。



地域行事

■◆■ 片口校下元旦マラソン大会 ■◆■



元旦マラソン 開会式



元旦マラソン スタート前

令和8年元旦に片口校下体育協会主催による「第33回片口校下元旦マラソン大会」が、小雨の降る中で開催されました。

準備運動を終えた参加者は、午前7時に片口小学校正門前をスタートし、小学校周辺の1.8kmのコースを駆け抜けました。

小学生や卒業生も多数参加し、新年の清々しい風を胸いっぱいに受けながら、白い息を弾ませて走る姿がとても印象的でした。

活動紹介

■◆■ 3学期 始業式 ■◆■

1月8日(木)に始業式を行いました。3学期は、1年間のまとめをし、次年度に向けて準備を進める大切な学期です。

始業式では、各学年の児童代表が「速く計算できるようになりたい」「漢字をしっかり覚えたい」「8の字跳びをがんばりたい」など、3学期にがんばりたいことや取り組みたいことを、自分の言葉で堂々と発表しました。

子どもたちは、今年の干支である「午年」は、勢いよく前進し、行動力を發揮する年とされていることから、これまで積み重ねてきた努力を土台に、さらに挑戦し、目標に向かって力強く進んでいく、そんな3学期、そして一年にしましょうと話しました。

3学期も、これまでと同様に学校と家庭、地域が連携し、学校が目指す「たくましい片口っ子」の育成に努めたいと考えています。



始業式



児童代表の発表

■◆■ 校内書初大会 ■◆■

1月8日(木)に校内書初大会を行いました。

子供たちは、冬休みに練習してきた成果を発揮しようと、真剣な表情で大会に臨みました。静かな雰囲気の中、集中しながら緊張感をもって仕上げた作品は、どれも力作ぞろいでした。

校内審査の結果、4名の児童が学校代表として選ばれ、2月11日(水)に婦中ふれあい館で開催される「県小中高校生書初大会」に作品を出展します。



書初大会(1年生)



書き初め大会(2年生)



書初大会(3年生)



書初大会(4年生)



書初大会(5年生)



書初大会(6年生)

■◆■ スキー学習(5・6年) ■◆■

1月15日(木)、5・6年生が牛岳温泉スキー場で「スキー学習」を行いました。

雪山の広大で美しい自然の中、子供たちは富山のウインターポートを満喫しました。インストラクターから丁寧な指導を受けながら練習を重ねた結果、見違えるほどスキー技術が上達した児童もみられました。

このスキー学習を通して、子供たちは自然の中での活動を楽しむとともに、また一段とたくましく成長することができました。



スキー学習



スキー学習

■◆■ 全国学校給食週間 ■◆■

1月24日から30日までの1週間は「学校給食週間」です。この期間は、学校給食の意義や役割について理解を深め、関心を高めることを目的としています。射水市では、今年のテーマを「世界あじめぐり～冬季オリンピックバージョン～」とし、世界各国(日本・韓国・カナダ・中国・イタリア)の料理が、給食献立として提供されます。

学校給食週間は、おいしくて楽しいだけでなく、給食をいただいていることへの感謝を考える大切な機会でもあります。子供たちは、学年に応じて、かるたや俳句をつくり、手紙を書いたりして、感謝の気持ちを表します。給食が目の前に届くまでには、運ぶ人、つくる人、献立を考える人、材料を育てる人等、多くの方々の支えがあります。そのことを知り、改めて感謝の気持ちを深めてほしいと思います。



2月

- 3日 (火) 中学校入学説明会
4日 (水) 学校保健委員会
 クラブ見学(3年)
5日 (木) 読み聞かせ(1~3年)
 放課後子供教室[茶道]
7日 (土) 学習参観・学年懇談会
 家庭教育学級
9日 (月) 振替休業日
10日 (火) 校外学習(3年)-射水警察署-
11日 (水) 建国記念の日
 県書初大会
12日 (木) 放課後子供教室[茶道]
18日 (水) 家庭学習がんばり週間(～24日)
19日 (木) 読み聞かせ(1~3年)
 保育園との交流会(1年)
 放課後子供教室[音楽]

23日 (月) 天皇誕生日
25日 (水) あつたか家族の日



3月

- 2日 (月) 卒業を祝う会
11日 (水) 卒業式予行
17日 (火) 卒業証書授与式
20日 (金) 春分の日
23日 (月) 給食終了
24日 (火) 修了式
25日 (水) 学年末休業
 あつたか家族の日